

Dólar, en nuevo récord histórico; llega a \$16.20

- Posible subida de tasas en EU y bajos petroprecios, detrás del alza
- Expertos consideran que puede llegar al nivel de los 17 pesos

TLÁLAC PUGA

—cartera@eluniversal.com.mx

El dólar es cada vez es más caro. La divisa acabó la semana con su precio más alto en la historia y expertos aseguran que subirá todavía más en los siguientes meses, incluso para llegar a la barrera de 17 pesos.

Ayer, el dólar en ventanillas de Banamex subió 6 centavos, o 0.37%, para cerrar la semana en 16.20 pesos, lo que implicó un registro histórico. Tan sólo en la semana repuntó 18 centavos y en el año se ha disparado 1.15 pesos, batiendo cuatro récords en 2015.

En algunas instituciones, como Mifel, el billete verde se ofreció en 16.30 pesos al menudeo.

La cotización al mayoreo se ha encarecido aún más, pues ayer subió 10 centavos, o 0.63%, para concluir la semana también con su precio más caro en la historia, de 15.91 pesos. En la semana repuntó 19 centavos y en el año 1.16 pesos, según datos del Banco de México (Banxico).

El hecho de que el dólar haya rebasado los 15.90 pesos al mayoreo significa que llegará a 16 unidades en este tercer trimestre del año, escribió en un reporte George Lei, vicepresidente de J.P. Morgan.

Ese nivel implicará un precio al menudeo de 16.30 pesos, con base en la diferencia promedio observada en el año entre ambas cotizaciones.

Lei atribuyó la reciente depreciación del peso a la “sombra de expectativas negativas que se han propagado sobre México”, luego de que en las primeras licitaciones de la Ronda Uno de la reforma energética se asignaron sólo dos de los 14 bloques anunciados.

No podemos descartar que el dólar al menudeo llegue a 17 pesos ante la magnitud del alza observada recientemente, reiteró el director para Amé-

Cotizaciones del billete verde

En México
(Pesos por dólar)



Fuente: Banxico y Banamex

En el mundo
(Variación % en el año)



Fuente: Reuters



Banamex vendió ayer el dólar a 16.20 pesos, pero en sucursales de Banca Mifel la divisa estadounidense se ofertó hasta en 16.30 pesos por unidad.

rica Latina de Moody's Analytics, Alfredo Coutiño.

El dólar al mayoreo puede llegar a 16.20 pesos en las siguientes semanas, estimó César Elías, experto de Multiva. Esto implicará una cotización de 16.50 unidades en ventanillas.

Consideró que la expectativa de que las tasas de interés en EU subirán este

año es el principal elemento que ha motivado la fortaleza del dólar.

Si son positivos los resultados de creación de empleos no agrícolas, de julio y agosto, el dólar puede subir 30 centavos más, estimó Elías, quien destacó además el próximo reporte del PIB de Estados Unidos.

“A corto plazo no hay factor positivo

que blinde al peso”. Elías opinó que el dólar más caro tiene incorporada también la caída de los petroprecios y destacó además el efecto negativo que generó el resultado de la Ronda Uno.

“El primer resultado de la Ronda Uno fue decepcionante. Yo consideraba que este suceso iba a contribuir a que el peso se apreciara a mediano plazo, ante la entrada de dólares al país que representaría, pero fue lo contrario”, expresó.

La expectativa de que la Fed comenzará a subir su tasa referencial este año ha motivado, principalmente, el dólar más caro, coincidió Juan Carlos Alderete, estratega de Banorte.

Pero, consideró que recientemente el segundo factor es la perspectiva de menores petroprecios, sobre todo porque los primeros resultados de la Ronda Uno no fueron lo esperado.

Alderete estimó que el dólar al mayoreo puede cotizar entre 15.65 y 16 pesos la siguiente semana, ante pocos eventos económicos relevantes. Esto representará una cotización de entre 15.95 y 16.30 pesos al menudeo. ●

GABRIEL ORIHUELA, EL UNIVERSAL